
№ 議員名 質問事項 質問要旨

1 勝山修輔
定住促進住宅取得支援事業につ
いて

(1)平成30年度から実施予定の「定住促進住宅取得支援事業」（仮称）制度
の趣旨・目的は何か。

(2)支援事業制度の対象地域を選定した根拠は何か。

(3)支援事業制度の開始時期を平成30年度とした根拠と理由は何か。

(4)支援事業制度を5年後に見直すことにした理由は何か。

(5)支援事業制度に、市街化区域のうち旧市街地が含まれていない理由は
何か。

都市計画税のあり方について
(1)市街化区域のうち旧市街地における道路拡幅の計画は、どのようになっ
ているか。

(2)旧市街地の街路灯と防犯灯の設置状況は、どのようになっているか。

(3)市街化区域における雨水問題、及び側溝のメンテナンス状況はどのよう
になっているか。

いきいきプラザにおける指定管理
と決算について

(1)過去の指定管理費の決算は、どのようになっているのか。

(2)休館日とメンテナンスの関係はどのようになっているか。

(3)平成29年度における自主事業の内容はどのようなものか。

(4)指定管理費の利益率と人件費との関係はどのようになっているか。

2 稲川　洋 火災被害の減少方策について
(1)火災被害を少しでも減少させるため、住宅における火災警報器設置につ
いて助成の考えはあるか。

町のイメージアップとＰＲについて
(1)1月に行われた「るるぶキッチン」の反響と効果についてどう捉えている
か。

(2)「かみのかわブランド」認定品の今後の活用方策は、どのように考えてい
るか。

(3)町所有の公用車なども、町のＰＲと町内生産品の販路拡大に大いに活用
すべきと考えるがいかがか。

職員資質の向上について
(1)公務員としての職員意識の向上を図るため、どのような施策を行ってい
るか。

3 髙橋正昭 武名瀬川改修工事等について
(1)一級河川武名瀬川の改修工事に関し、町は県に対し、どのような要望、
陳情をしているのか。

(2)県から示されている武名瀬川改修工事の今後の計画は、どのようになっ
ているか。

(3)農業用水として使用している武名瀬川について、今後、渇水の心配はな
いのか。
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4 神藤昭彦 (1)Ｊアラートが実際に流される情報はどういったものか。

(2)Ｊアラート発動時に、どのような方法で町民に対し伝達するのか。
　（情報を受け→伝えるまでのルート）

(3)登下校時の生徒・児童に対する周知方法は、どのようになっているのか。

(4)有事の際の避難行動・避難先、また身を守る方法について、周知はどの
ようになっているのか。

(5)学校や保育所などの教育現場等での訓練は、実施しているのか。

ドローン（小型無人機）の活用につ
いて

(1)多くの自治体がドローンの活用を本格化しようとしている昨今、本町にお
いてドローンを導入し、活用する考えはあるか。

かみたんメールの活用について (1)かみたんメールの登録件数は何件か。また昨年から増加しているのか。

(2)かみたんメール発信の選別（事務決裁上のルール）は、どのようにしてい
るのか。

(3)かみたんメールの今後の更なる活用方法は、どのようなものがあるか。

5 稲葉　弘 新生児聴覚検査について (1)町としての助成の考えはあるか。

マイナンバー制度について
(1)「特別徴収税額決定通知書」において総務省は、マイナンバーは当面記
載しないということだが、町の対応はどのようになるのか。

(2)今までに誤送付や事業所での問題はなかったのか。

免許証自主返納制度について (1)これまでの町への返納状況と制度見直しの考えはないのか。

国保税一本化について (1)一本化で国保税はどうなるのか。

(2)平成27年度1人当たりの調定額は県内一番の高さであるが、一般会計を
くり入れての引き下げの考えはないか。

(3)国保の子ども均等割減免で子育て支援の考えはないか。（第3子から）

第七期高齢者支援計画、介護保
険事業計画について

(1)認知症初期集中支援チームの体制と活動状況はどのようになっている
か。
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6 篠塚啓一 町税･使用料等の徴収について
(1)町税・使用料・貸付金等を滞納した場合、町ではどのような対応をしてい
るのか。

(2)なぜ、町税等を徴収出来なかったのか。また、その事情による個別対応
を取られているのか。

(3)町税の場合、納税義務者の住所が不明で納税通知書が返却された時
は、どのような対応をとっているのか。

３月7日（水）　一般質問

全国瞬時警報システム（Ｊアラー
ト）からの情報伝達に対する対応
について



6 篠塚啓一 町税･使用料等の徴収について
(4)町税等に対する不能欠損処理が毎年行われているが、過去5年間の不
能欠損処理の金額は、どのようになっているのか。

(5)時効消滅する前に不能欠損する場合はあるのか。また、その場合の町
の基準はどのようになっているのか。

(6)時効の援用権者が存在しない場合、どのような対応をとっているのか。

7 小川公威 放課後こども教室について (1)放課後こども教室の現状と今後の方針はどのように考えているのか。

通学路の安全確保について (1)通学路の安全確保について、どのように取り組んでいるのか。

学校給食について
(1)学校給食におけるアレルギー対策の現状と今後の方針はどのように考
えているのか。

朝鮮半島有事における対応につ
いて

(1)朝鮮半島有事の際、町として町民の生命と財産をどのようにして守るの
か。

8 志鳥勝則
町が管理する公共施設等での災
害（事故）の対応について

(1)公共施設を起因とした災害が発生した場合、町はどのような対応を強い
られてくることになるのか。

(2)公共施設を起因とした災害等が過去にどのような事案があったのか
また、その対応はどのようなものであったのか。

(3)公共施設の安全管理面において、町はどのように配慮しているのか。

学校給食の地産地消の取り組み
について

(1)昨今の野菜高騰時期における学校給食の地産地消の取り組みはどのよ
うに対応しているのか。

9 海老原友子 子育て支援について
(1)知事が新春の記者会見で「頑張るママ応援パスポート事業」（仮称）を２０
１８年度中に市町と共同で構築する方針を明らかにした（１月５日付け下野
新聞）が、この事業に対し、町はどのように考えているのか。

(2)(1)の事業では、産後・生後１か月以内の母子に対する対策に重点を置く
とされているが、そのために町では助産師を職員として採用する考えはある
か。

(3)平成３０年度からの新事業である、新生児の誕生祝いとしてのベビーギ
フト事業を、今後どのように子育て支援につなげていくのか。
また、平成２９年３月議会において質問したベビー券との関連はあるのか。

結婚支援について
(1)下野市・上三川町・壬生町の連携事業である「連携婚活バスツアー」の趣
旨・目的、及び事業実績（参加人数・追跡調査の実施等）は、どのようなもの
か。

(2)町単独で結婚支援事業を行う考えはあるか。

(3)新婚生活を応援する国の助成制度である結婚新生活支援事業補助金を
活用する考えはあるか。

マイナポータルについて (1)マイナンバーカードの申請・交付状況はどのようなものか。

(2)マイナポータル・子育てワンストップサービスの利用状況は、どのようなも
のか。
また、今後、マイナポータルをどのように展開していく考えなのか。


